
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 15. Februar 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 15. Februar 2024 

 
Betreff: Abbruch der Markthalle am Hofbauerplatz in Eggenberg 
 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Zahlreiche Stimmen verweisen auf die dringend notwendige Sanierung der Markthalle am 

Hofbauerplatz. Bröckelnder Putz, unzureichender Taubenschutz und die Wasser- und 

Stromversorgung machen große Sorgen. Die Hygienesicherheit kann daher auch keinesfalls mehr 

gewährleistet werden. 

 

Ein Neubau oder eine vollständige Sanierung der Markthalle ist wie auch in diversen Medienberichten 

berichtet wurde, dringend nötig. 

 
Größere und kleinere Veranstaltungen wären hier gut wettergeschützt möglich, wenn man die 

Sanitäranlagen mitdenkt und unter anderem die Tische neu arrangiert beziehungsweise flexibler 

gestaltet. 

 

Obwohl die Denkmalschützer für einen Neubau der Halle zu haben sind und die Vizebürgermeisterin 

Frau Mag. Judith Schwentner selbst aussagte (https://grazer.at/story/de/neue-parks-markthalle-und-

radwege-in-graz-gab-auf-lJxpVcMS/), dass die Halle neu gebaut wird, fehlt es noch an klaren Plänen.  

 

 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Sind ordentliche Sanitäranlagen (keine Dixi oder Ö-Klos) geplant? 

2. Wird es mögliche Lagerplätze für die Utensilien der Marktbeschicker geben? 

3. Sind Ladezonen für die Marktbeschicker geplant? 

4. Wird es ein Konzept für die umliegenden Straßen geben? (Thema Parkplatzdruck zu 

Marktzeiten) 

5. Wie wird die restliche Fläche rund um den Bau geplant? 


